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平成２３年第１回（３月）定例会 代表質問  
 

３月７日（月） 

 

 

 

 

清風クラブ 

１０番 小野泰秀 議員 

質問事項 質問の趣旨 
答弁を求 

めた者 
答弁者 

 

１ 平成２３年度

一般会計予算に

ついて 

 

 

（１） 平成２３年度予算の中で重点政策の事業は何

か。 

 

（２） 事務事業の見直しによる廃止、縮小した事業

の実績評価はどのように行われたか。 

 

（３） 国の緊急経済対策、雇用対策、生活支援等の

交付金の効果をどのように分析、評価している

のか。 

 

（４） 第２期集中改革プランが設定され、１年が経

過しようとしているが削減目標達成に向け計

画どおり推移しているか。 

 

（５） 今後の財政見通しと課題は。 

 

 

市 長 

 

 

 

 

２ オオカミ再導

入について 

 

 

（１） オオカミの再導入について現在、調査研究を

しているとのことだが、どのような方法で、ど

のような研究をされているのか。 

 

（２） オオカミ成功例としてアメリカのイエロース

トーンを紹介しているが、その実態を教えてい

ただきたい。 

 

（３） 「オオカミ再導入についての市町村連絡協議

会（仮称）」を設立するため、全国の参加意向

がある１１自治体に対し、本年１月、本市から

設立案内文書を送付したとのことだが、その後

どのように進展しているのか。 

 

（４） 参議院会館で開かれた超党派の国会議員でつ

くる「オオカミの復活を考える勉強会」に参加

したとのことだが、その意義と目的は何か。 

 

 

市  長 
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３ 教育行政につ

いて 

 

 

（１） 今年４月より小学校から新学習指導要領が完

全実施されるが、この度、改訂された新学習指

導要領の趣旨を実現するためには、指導体制の

確立を含む教育条件の整備、指導方法の改善が

求められているところだが、本市としてはどう

対応していくのか。 

  

 
教育委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

無所属の会 

１２番 安藤豊作 議員 

質問事項 質問の趣旨 
答弁を求 

めた者 
答弁者 

 

１ 橋本市政二年

間の総括は 

 

 
（１） 橋本市政の二年が経過しようとしている。こ

れまでをどう総括しているか。 
    本年度事業の執行率は。 
 

 

市  長 

 

 

 

 

２ 施政方針につ

いて 

 

 

（１） 行財政改革の進捗状況と、その成果は。 

 

（２） 行政組織機構の再編計画は。 

 

（３） 地域公共交通総合連携計画は。 

 

（４） 高速情報通信網整備事業の進捗状況と未加入

世帯（不感地区、世帯）の対策は。 

 

（５） 常備消防組織体制の見直し計画は。 

 

（６） 生涯学習ボランティア養成事業の成果と活用

は。 

 

（７） 地域担当職員制度の効果は。 

 

 

市  長 
教育委員長 
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緑政会 

１３番 小野栄利 議員 

質問事項 質問の趣旨 
答弁を求 

めた者 
答弁者 

 

１ 行財政改革の

推進について伺

う。 

 

 
① 平成２２年度第２期集中改革プランの実行成果

について伺う。 
 
② 平成２１年度事業評価が平成２３年度予算にど

う生かされているか伺う。 
 
③ 平成３２年度目標値達成までの進め方について

伺う。 
 

 

市  長 

 

 

 

 

２ 農林業の活性

化策について伺

う 

 
① 第２次農業振興計画実践について伺う。 
 
② 集落営農組織、生産法人の経営実態と今後の支援

策は。 
 
③ 鳥獣害対策について 
 

 

市  長 

 

 

 

３ 子育て支援に

ついて 

 
① 大分県が目指す「子育て満足度日本一」事業につ

いては、県内市町村も連動する必要があると思う

が、本市の実態と進め方について伺う。 
 

 

市  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


